

DIPLOM

Mathias Arens

geboren am 12. Februar 1979 in Lippstadt
hat am 25. November 2003 die Diplomprüfung im Studiengang

**Angewandte Informatik
mit dem Schwerpunkt Ingenieurwissenschaften
(Ingenieurinformatik)**

gemäß der Prüfungsordnung bestanden
mit dem Gesamturteil

sehr gut

Aufgrund der Prüfung wird ihm hiermit der akademische Grad

Diplom-Informatiker

(Dipl.-Inform.)

verliehen.

Dortmund, 21. Januar 2004

Der Dekan
des Fachbereichs Informatik



Der Vorsitzende
des Prüfungsausschusses

